



# 元気いっぱい

令和7年3月14日 文責 校長 山本直樹 No17

## 感動的な卒業式でした さらに飛躍を

今年の冬は寒さが厳しく、ヒートテックのお世話になりっぱなしでしたが、最近はその必要性もなくなりつつあります。校庭の桜のつぼみが少しずつ膨らんできていて、春はもうそこまで来ているようです。7日(金)は、本校第78回卒業証書授与式を執り行い、35名の卒業生が全員そろって巣立っていきました。



3年生に気持ちよく卒業してもらおうと、在校生はこの日のために、歌の練習、体育館の会場準備、校内の清掃、教室の飾りつけなど一生懸命に力を入れて行いました。3年生はこの1年間最上級生として日々の学校生活、学校行事、部活動で学校全体をリードし、特に、体育大会や文化発表会など大きな行事は実行委員を中心に3年生の力なくしては成し遂げられなかったと感じます。また、楽しい集会なども企画してくれて山代中学校をより良い方向へ導いてくれました。式後の、卒業生合唱「また逢う日まで」の歌声に、充実した3年間であったことや連帯感、友との絆など、3年生の思いが込められていたように感じました。下級生も3年生の意志を必ず受け継いでくれるものと信じています。ありがとう3年生、これからの更なる飛躍を期待しています。



### 入賞おめでとう よくがんばりました

- 佐賀県中学校体育連盟 模範競技者賞 (3年生)
- 第32回波戸岬クロスカントリー大会 中学男子の部 第3位 (1年生)
- 令和6年度伊万里市PTA広報誌コンクール 最優秀賞 「しろやま」 山代中学校

\*広報委員のみなさん、「しろやま」の編集大変ご苦労さまでした。最優秀賞受賞 誠におめでとうございます

12日(水)はお忙しい中に、今年度最後の授業参観に来ていただきありがとうございました。

